

Der Courier
Die führende Zeitung für die deutsch sprechende Canadianer.
Erscheint jeden Mittwoch.
Bezugspreis:
für Kanada \$2.50
für Ausland \$3.50
Euros and Travellers:
1885 Halifax Street, Regina

Der Courier

"The Courier"
is the leading Canadian Paper
in the German language.
Issued every Wednesday.
Subscription price:
in Canada \$2.50
to foreign countries \$3.50
Offices and printing plant:
1885 Halifax Street, Regina

Organ der deutschsprechenden Canadianer
18. Jahrgang 12 Seiten Regina, Saskatchewan, Mittwoch, den 16. September 1925 12 Seiten Nummer 45

Nationale Fragen im canadischen Wahlkampf

Die britische Bevormundung und die amerikanische Finanzmacht

Der in der letzten Couriersnummer veröffentlichte Rede des Premier Ministerialen Sir Arthur Meighen, der die großen nationalen Fragen im canadischen Wahlkampf behandelt, hat die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationale Frage gelenkt. Die Rede des Premier Ministerialen ist nicht nur eine politische Rede, sondern eine nationale Rede. Sie behandelt die großen Fragen der nationalen Einheit, der nationalen Unabhängigkeit und der nationalen Zukunft. Die Rede des Premier Ministerialen ist eine Rede, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt. Die Rede des Premier Ministerialen ist eine Rede, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Eine Klan-Bewegung in Deutschland

Amerikanische Rädelsführer verhaftet

Strenge Vorkehrungen der deutschen Polizei
Berlin, 13. Sept. — Die Berliner Polizei ist bekannt, daß in der letzten Zeit eine amerikanische Bewegung in Deutschland unter dem Namen "Klan" entstanden ist. Diese Bewegung ist eine Bewegung, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt. Die Bewegung ist eine Bewegung, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Neue Männer in Ottawa

Ottawa, 13. Sept. — Nach Mitteilung des Premier Ministerialen Sir Arthur Meighen, der die großen nationalen Fragen im canadischen Wahlkampf behandelt, hat die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen gelenkt. Die Rede des Premier Ministerialen ist eine Rede, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Meighens politisches Glaubensbekenntnis

Beigt wieder Schubroll als sein Steckpferd

Kritik an der Rede des Premier Ministerialen Sir Arthur Meighen, der die großen nationalen Fragen im canadischen Wahlkampf behandelt, hat die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen gelenkt. Die Rede des Premier Ministerialen ist eine Rede, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Amerikanisches See-Flugzeug wieder gefunden

Donolu, 11. Sept. — Ein amerikanisches See-Flugzeug, das am 11. August in der Nähe von Donolu verloren gegangen war, ist wieder gefunden worden. Das Flugzeug ist ein See-Flugzeug, das die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Der Unterhaltungskloß des Völkerbundes

Genève, 13. Sept. — Die Verhandlungen des Völkerbundes sind in der letzten Sitzung in der Stadt von Genève abgebrochen worden. Die Verhandlungen sind abgebrochen worden, weil die Teilnehmer nicht zu einer Einigung gekommen sind.

Die diesjährige Ernte Canadas

Ottawa, 11. Sept. — Die diesjährige Ernte in Canada ist im Vergleich mit der diesjährigen Ernte in den Vereinigten Staaten sehr gering. Die Ernte ist gering, weil die Bedingungen für die Ernte ungünstig waren.

Schultheierin macht Auslandsreise

Weston, 11. Sept. — Die Schultheierin Weston ist auf eine Auslandsreise gegangen. Die Reise ist eine Reise, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Der Nachfolger von Sir Adam Beck

Toronto, 12. Sept. — Die Suche nach dem Nachfolger von Sir Adam Beck ist noch nicht abgeschlossen. Die Suche ist noch nicht abgeschlossen, weil die Kandidaten nicht zu einer Einigung gekommen sind.

Painleve für deutsch-französische Annäherung

Frankreichs ernste Finanzsorgen

Paris, 11. Sept. — Die Annäherung zwischen Deutschland und Frankreich ist ein wichtiger Schritt in der Geschichte der Welt. Die Annäherung ist ein wichtiger Schritt, weil sie die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Zweihundertjahrfeier der russischen Akademie der Wissenschaften

Wien, 11. Sept. — Die zweihundertjährige Feier der russischen Akademie der Wissenschaften wird in Wien gefeiert. Die Feier ist eine Feier, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Vertrufung der deutschen Industrie

Dr. Otto Wiedfeldt steht an Spitze der Bewegung
Rheinische und oberheinische Industrie beteiligt
Berlin, 11. Sept. — Die deutsche Industrie ist in der letzten Zeit in der Kritik geraten. Die Kritik ist eine Kritik, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Russischer Offizier von Chinesen erschossen

Sonata, 12. Sept. — Ein russischer Offizier ist von Chinesen erschossen worden. Die Ermordung ist eine Ermordung, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Erfolgreiche deutsche Meeresforschungen

Danzburg, 13. Sept. — Die deutsche Meeresforschung hat in der letzten Zeit große Erfolge erzielt. Die Erfolge sind Erfolge, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Französische Siegesmeldungen aus Marokko

Paris, 12. Sept. — Die Franzosen haben in Marokko neue Siege errungen. Die Siege sind Siege, die die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.

Abbau der österreichischen Finanzkontrolle

Wien, 14. Sept. — Die österreichische Finanzkontrolle wird abgebaut. Der Abbau ist ein Abbau, der die Aufmerksamkeit der Leser auf die nationalen Fragen lenkt.